



ADDENDUM NO. 1 / ADDENDA N^O 1

Date: September 14, 2018 / 14 septembre 2018

To / Destinataires: All bidders / Tous les soumissionnaires

Subject: CFIA – RFP # E0161
Pick-up, Delivery, Cartage, Mail and Messenger Services

Objet : L'ACIA – PAC # E0161
Services de collecte, de livraison, de camionnage, et de messagerie

Bidders are hereby notified of the following question that was raised and the answer that follows:

La présente vise à informer les soumissionnaires de la question suivante qui a été soulevée et de la réponse la réponse qui suit :

Question 1.

RFP reference: Section 3 – Statement of Work, 2.2 On an as Requested Basis

Can CFIA provide the estimated volume, based on historical data, of the number of deliveries that fall under Run #2 (ad hoc request during after hours, weekends, and statutory holidays)?

PAC référence: Section 3 – Énoncé des travaux, 2.2 Sur demande

Est-ce que l'ACIA peut fournir le volume estimé, basé sur les données historiques, du nombre de livraisons relevant de la série # 2 (demande ponctuelle pendant les heures de fermeture, les fins de semaine et les jours fériés)?

Answer / Réponse 1.

Some years there could be no after hours pick ups other years there could be many. There would be more after hours pick ups if there was a food, plant or animal emergency.

Certaines années, il ne pouvait y avoir de reprise après les heures normales, il pourrait y en avoir plusieurs. Il y aurait plus de ramassages après les heures s'il y avait une urgence alimentaire, végétale ou animale.



ADDENDUM NO. 1 / ADDENDA N^o 1

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS OF THE SUBJECT RFP REMAIN UNCHANGED.

TOUTES LES AUTRES MODALITÉS DE LE PAC DEMEURENT INCHANGÉES.

Ashley Bennett
Procurement Officer
59 Camelot Drive
Ottawa, ON K1A 0Y9
Telephone: 613-773-7769
Facsimile: 613-773-7615
E-mail: Ashley.Bennett@canada.ca

Ashley Bennett
Agent, Approvisionnement
59 promenade Camelot
Ottawa, ON K1A 0Y9
Téléphone: 613-773-7769
Télécopieur: 613-773-7615
Courriel: Ashley.Bennett@canada.ca